

# Wakil Walikota Tangsel Minta Pasien Sembuh Dari Covid-19 Jadi Media Sosialisasi



**TANGSEL (IM)** - Wakil Walikota Tangerang Selatan Benyamin Davnie minta seluruh pasien yang sudah sembuh menjadi media sosialisasi bagi masyarakat. Hal ini berguna karena pengalaman penyembuhan yang sudah dilakukan oleh para pasien untuk bisa sembuh dari covid tersebut.

Benyamin menyatakan bahwa saat ini pemerintah masih berupaya untuk meningkatkan disiplin masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan. Seperti mengenakan masker, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mencuci tangan. "Informasi terbaru bagi yang mengenakan masker me-

dis itu hanya boleh empat jam. Kalau sudah empat jam diganti jangan digunakan lagi," kata Benyamin dalam Pelepasan Pasien Sembuh Covid-19 di Rumah Lawan Covid-Tandon Ciater, Kamis (11/02). Benyamin menambahkan bahwa saat ini bukan hanya satgas Covid 19 saja yang memiliki tugas

untuk meningkatkan kesadaran masyarakat. Tapi juga pasien yang saat ini sudah sembuh, karena pengalaman akan menjadi guru yang paling berharga. Selain itu pemerintah juga sudah menyiapkan beberapa fasilitas seperti Rumah Sakit Transit yang bisa dimanfaatkan untuk pasien positif yang bu-

tuh pengobatan secara intensif. Begitu juga kerjasama dengan pihak swasta. Benyamin kemudian menyampaikan data tentang ketersediaan sarana kesehatan, Salah satunya adalah jumlah tempat tidur yang sebelumnya terisi 95 persen kini menjadi 80 persen.

"Begitu juga dengan ruang ICU yang kini 90 persen dari yang tadinya 100 persen terisi penuh" kata dia. Dalam acara tersebut juga Benyamin melepaskan beberapa pasien yang sudah sembuh. Dengan harapan di masa yang akan datang masyarakat bisa belajar dari kasus yang su-

dah tertangani. Sehingga bisa menjaga diri lebih ekstra dan mampu mencegah penularan secara masif. "Intinya ini adalah tugas kita semua. Bukan hanya masyarakat atau satgas saja. Tapi seluruh masyarakat yang tinggal di Kota Tangerang Selatan," katanya. Adv

## Pemkot Tangsel Launching Jakarta-Tangsel Bermasker

**TANGSEL (IM)-DKI** Jakarta bersama dengan Kota Tangerang Selatan melakukan launching Jakarta Bermasker dan Tangsel Bermasker. Sebagaimana diketahui Kota Tangerang Selatan menjadi salah satu fokus pemerintah dalam penanganan Covid-19.

Wakil Walikota Tangerang Selatan Benyamin Davnie menjelaskan Tangsel Bermasker ini merupakan tindak lanjut dari rapat bersama presiden. Yang mana Pemkot melakukan rapat tersebut bersama dengan Menko Maritim dan Kapolda Metro yang selanjutnya meneruskan kegiatan Jakarta Bermasker ke beberapa daerah di sekitarnya salah satunya adalah Tangsel.

Adapun bentuk program kegiatan Tangsel Bermasker ini nantinya akan berupa pembagian masker oleh beberapa stakeholder. "Dari Polda ada 1 juta masker, untuk tangsel dapat berapa, nanti kita tanya" kata dia.

Benyamin menambahkan saat ini salah satu cara yang paling efektif menghindari pecepatan penularan covid-19 adalah memakai masker. Sehingga dipilah masker sebagai salah satu nama program agar masyarakat senantiasa mengingat untuk menggunakan masker dalam setiap aktivitasnya.

Kemudian, dia menambahkan bahwa selain membagikan masker, Pemkot Tangsel juga akan menggelar berbagai macam operasi yustisi. Dengan sample kampung tangguh yang sudah diusulkan oleh pihak kepolisian. "Itu (Kampung Tangguh)



jadi basis, jadi contoh untuk kampung lain, ini bentuk upaya kita juga agar Tangsel bisa segera bebas dari Covid-19," kata dia yang menambahkan

bahwa disiplin masih menjadi upaya yang berpengaruh signifikan terhadap kasus positif setiap harinya. Dia menambahkan bahwa

dengan kampung tangguh ini juga jumlah kasus positif di Tangsel terus menurun. Sehingga dengan fakta tersebut, Benyamin meyakini bahwa Kam-

pung Tangguh memberikan efek yang signifikan terhadap kasus positif harian. Sehingga pemerintah akan berkomitmen untuk melakukan lagi program

Kampung Tangguh. Terakhir Benyamin juga mengingatkan soal rutinitas masyarakat mengenai penerapan protokol kesehatan. Di-

mana masyarakat sekali lagi diminta untuk tetap menggunakan masker, menjaga jarak, mencuci tangan serta menghindari kerumunan. Adv

